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ATA SETE DE DOIS MIL E DEZANOVE 

 

----- Aos vinte e nove dias do mês de março do ano de dois mil e dezanove, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalho: ------------------------

----- Ponto um - Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois - Informações; ---------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três - Propostas; -------------------------------------------------------------------------------  

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto de ordem de 

trabalhos – Serviço de pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número seis do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da CMA: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar a cedência de transporte e motorista entre os dias 

dezasseis e dezanove de maio para o torneio Santeirim. ------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar que os meninos do pré-escolar estejam no dia cinco de 

abril às nove horas no Centro Escolar de Fazendas de Almeirim para participar numa 

atividade organizada pela associação de pais, juntando todos as alunos do pré-escolar e 

primeiro ciclo do agrupamento. -------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Ana Casebre: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que para o dia vinte e cinco de abril não é possível 

disponibilizar o equipamento de som, por este ser necessário para o Município. -----------

----- Da Secretaria Geral do Ministério da Administração Interna: --------------------------------

----- Enviando ofício com informação sobre o recenseamento eleitoral – consulta anual 
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de cadernos.--------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a dar conhecimento do despacho judicial número um barra dois mil 

e dezanove do Tribunal de Contas, sobre prestação eletrónica de contas do exercício de 

dois mil e dezoito. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da CM Rio Maior: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício com cartaz das tasquinhas dois mil e dezanove para divulgação do 

evento. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Ana Casebre: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com o percurso da Banda Marcial de Almeirim para o dia vinte e 

cinco de abril. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar o serviço do motorista José Garcias para o dia trinta de 

março. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Escola Básica 2,3 de Fazendas de Almeirim: -------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para o dia seis de abril para deslocar três 

alunas do agrupamento a fim de participarem nas Olimpíadas da Química em Lisboa. ----

----- O pedido foi indeferido dado o motorista já se encontrar cedido para outro serviço. 

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com o destaque da legislação mais relevante para as autarquias 

publicada no mês de fevereiro. --------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Reencaminhando email do Gabinete do Ministro da Administração Interna com 

despacho de declaração da situação de alerta para o período compreendido entre vinte 

e sete e trinta e um de março de dois mil e dezanove, para a globalidade do território 

de Portugal Continental. -----------------------------------------------------------------------------------

----- De Gonçalo Martins: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar dos dias em que decorrem as aulas de hidroginástica do 

projeto Sénior +55 nas Piscinas Municipais de Almeirim. -----------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------

----- Enviando ofício a informar que vai realizar mais um festival de folclore no dia um de 
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junho solicitando, no mesmo, a cedência de diverso material necessário para o evento. -

----- O pedido foi reencaminhado para a Câmara Municipal de Almeirim. --------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar apoio para o vigésimo sexto Festival de Folclore a realizar 

no dia um de junho. ----------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------

----- Enviando ofício a informar que, relativamente ao pedido de transporte para a 

Várzea - Santarém, foi alterado do dia vinte e um de setembro para o dia vinte e oito do 

mesmo mês. --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar a sala da Casa da Cultura para a realização do lanche 

convívio do vigésimo sexto Festival de Folclore no dia um de junho, solicitando no 

mesmo as terrinas, as travessas, o fogão e as mesas. ----------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Academia Itinerarium XIV: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre a iniciativa nacional “Dia dos Moinhos Abertos”, no 

âmbito da qual estará aberto para visita o Moinho do Fidalgo em Paço dos Negros 

(Almeirim) nos dias seis e sete de abril, anexando o cartaz com o programa. ----------------

----- Da Globalsoft: ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o agendamento de uma reunião com a junta. ----------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar os dados referentes à freguesia para fazer o reporte 

quinzenal ao CDOS - Grau de cumprimento do DL cento e vinte e quatro barra dois mil e 

seis. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar do I Congresso Nacional do Direito Animal a realizar nos 

dias dezasseis e dezassete de maio em Cascais. -----------------------------------------------------

----- Da Empresa Saber Sem Limites: --------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre o curso de Operador de Motosserra e Motorroçadora a 

realizar no dia vinte e três de março nas instalações da Agriloja em Almeirim. --------------

----- Do Tribunal Judicial da Comarca de Santarém, Juízo de Competência Genérica de 



 

Ata sete de dois mil e dezanove                                                                                                                           4 

 

Almeirim: ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando edital sobre o processo de acompanhamento de maior requerido por 

Carla Maria Marques Duarte. ----------------------------------------------------------------------------

----- Da Empresa VivaMais - Segurança e Saúde do Trabalho, S.A.: -------------------------------

----- Enviando o relatório de avaliação de riscos por posto de trabalho. -----------------------

----- Da Munícipe Teresa Marcelino: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para o dia seis de abril para se deslocar a uma 

fábrica de louça em Ourém a fim de trazer uma palete para a quermesse das Festas em 

honra de Santo António. ----------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido, sendo o transporte assegurado por uma carrinha conduzida 

pelo tesoureiro da junta. ----------------------------------------------------------------------------------

---- Da Munícipe Teresa Marcelino: ----------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar transporte para o dia vinte e sete de março para se 

deslocar a uma fábrica de vidro na Martingança a fim de trazer uma palete para a 

quermesse das Festas em honra de Santo António. ------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido, sendo o transporte assegurado por uma carrinha conduzida 

pelo tesoureiro da junta. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Munícipe Olívia da Conceição Oliveira: -------------------------------------------------------

----- Enviando carta a informar que vai iniciar trabalho por conta de outrem a onze de 

março pedindo assim a suspensão do contrato/programa cento e treze barra CEI barra 

dezoito. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foi enviada cópia ao Centro de Emprego. -------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre a conferência “Março Mês da Proteção Civil” que se 

realiza em Abrantes a vinte e três de março. ---------------------------------------------------------

----- Do Centro Paroquial de Almeirim: -----------------------------------------------------------------

----- Enviando folheto informativo com os serviços que a instituição poderá 

disponibilizar à população da Raposa, solicitando a marcação do encontro convívio com 

os possíveis candidatos. -----------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar transporte para uma deslocação do grupo a Arganil no 

dia doze de maio do presente ano. ---------------------------------------------------------------------
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----- O pedido foi deferido e será enviada a resposta ao presidente. ---------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o técnico da empresa CityHall esteve na junta a efetuar o fecho de 

contas, a primeira revisão orçamental, a reconciliação bancária e a correcção de 

lançamentos. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que as duas funcionárias que estavam a trabalhar na junta pelo 

programa CEI interromperam o mesmo para ir trabalhar por conta de outrem, tendo 

sido colocada numa das vagas a senhora Maria Virgínia Tomé que iniciou a vinte de 

março. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que todos os funcionários já elaboraram o plano anual de férias e que o 

mapa também já se encontra feito e afixado no local habitual. ---------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que se vai realizar o torneio de sueca dois mil e dezanove com todas as 

freguesias do concelho as quais depois do apuramento irão à final a Benavente, tendo-

se inscrito quatro equipas. --------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que seja feita a primeira revisão orçamental a fim de incluir o saldo de 

conta de gerência do ano de dois mil e dezoito com o valor de três mil quinhentos e 

quarenta e três euros e cinquenta cêntimos, sendo este valor distribuído por várias 

rúbricas na despesa. Devido à extensão das rúbricas ficam anexadas à ata as 

modificações efetuadas. -----------------------------------------------------------------------------------

----- Com esta revisão orçamental o orçamento da junta fica com um total de duzentos 

e quarenta e nove mil duzentos e quinze euros e cinquenta cêntimos, tanto na receita 

como na despesa. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Depois de analisar a proposta do tesoureiro o executivo aprovou-a por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------
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----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar os documentos obrigatórios para a próxima assembleia, sendo eles: o 

relatório de contas e o relatório de atividades do ano de dois mil e dezoito, a primeira 

revisão orçamental do ano de dois mil e dezanove, o inventário de todos os bens e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação, propondo assim a sua aprovação. ----------

----- O executivo analisou todos os documentos e aprovou-os por unanimidade. -----------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- Apresentando a informação escrita relativamente ao primeiro trimestre do ano 

para apreciação do executivo a fim de ser introduzido como ponto na assembleia. -------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor dar tolerância de ponto na Páscoa aos funcionários da Junta de Freguesia 

e aos que se encontram afetos à autarquia no dia dezoito de abril. ----------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade e será colocado comunicado em local 

próprio para conhecimento geral. ----------------------------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e vinte e cinco minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente 

ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. --------------------------- 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 


